

## 第2回 西北ミーティング

日時：令和6年7月8日(月) 10:00～11:00

場所：2階 会議室

出席者：15名（執行部9名、6名の保護者が参加してくださいました）

あいさつ：馬場校長より

- ・最近の暑さについて、暑さ指数33、35°Cと高温で先週は一度も外で遊べなかった。今まではコロナで遊ぶ制限があったが今年は暑さによる制限がある。子供の健康を第一に過ごしていきたい。
- ・1学期が間もなく終わり夏休みとなる。子供の出来た事を、ぜひ褒めてあげられるようお願いしたい。

松本教頭より

- ・昨今、全国的にも子供がプールで亡くなる事故や行方不明になる事などが相次いだ。また、この1か月で子供も学校に慣れてきた事もあり、登下校や放課後の過ごし方について危険な行為をしている児童がいると地域から学校に情報提供があった。（走行している車に物を投げる・車同士がすれ違う際に、徐行している車の間を自転車ですり抜ける。）学校では全校放送と学級での指導をした。安全に過ごすために、交通ルールを守ることや周囲の人に迷惑を掛けないことを、御家庭でもお話いただきたい。

執行部より

- ・活動費を多くの皆さまより頂戴することができた。感謝申し上げます。ホームページにも活費動費補正予算（案）を掲載している。ぜひご覧頂きたい。
- ・先週メール配信した、さいたま市PTA協議会元会長らの横領による逮捕報道を受けて不安をお持ちのご家庭も有ると存じ上げる。与野西北小では、皆様のご意思により昨年度末にさいたま市PTA協議会、中央区連合会を退会している。また、お金は用途別に3つの銀行、4つの口座に預け、出入金も4名で行っており決して1人ですることは無いのでご安心頂きたい。
- ・先日の授業参観の時に清掃ボランティアの方にご協力いただいた。
- ・2学期は10月5日にあるスポーツフェスティバルに向けて9月30日・10月1日、除草作業を実施予定。
- ・ベルマーク活動について、今までは委員があったが今年からは無くなった。現在体制を整え中なので、2学期にはお伝え出来るようにしたい。

## 【協議事項】

### ①登下校のルールについて

- ・地域や学校、保護者の皆さまの声を参考に執行部で【登下校のルール（案）】を作成した補足などがあれば是非ご意見を頂き、2学期はじめには取りまとめたい。※別紙参照
  - ・今後、子供版、保護者版、地域のかた版それぞれ作成をする。地域の方々にも今後見守りして下さる時にこういうルールがあった方が伝わりやすいのではないかな？
  - ・特に下校時の方が危険な場合が多い。見守りの目が少ない。
  - ・以前、メール配信もしたが八王子地区のツクイ（デイサービスの送迎車）ゴミ収集車の出入りが危ない。ツクイの方に要望を伝える。
  - ・円阿弥地区、広電社前は大型車が多い。5分くらい待たされる事も多い。中高生の自転車も多い。一時停止などの対策もしたが余り効果が出ていない。
  - ・登下校のルール内に「追い越さない」はいれないのか？全くダメにすると、渋滞がおきたり押されたりする事などもある。校長から子供たちへ伝えている事は、歩道からはみ出さない様に6年生には1年生に合わせる様に伝えている。追い越す時は一言伝えるなど声かけが大切。
- 列は1列か2列まで。
- ・「走らない」グリーンベルトのない所で走ってしまったり、広がってしまう。「追い越さない」同様に声かけが大切。
  - ・ルールは毎年か毎学期などで改訂していくのが良いのではないかな？

### ②イベントについて

- ・先日行った子供たちへのアンケートでは、111枚回答を頂いた。集計結果としては、参加したいイベントとして「学校かくれんぼ」が一番多く、景品としては「お菓子」が半数以上であった。この結果を踏まえて、イベントはかくれんぼとスタンプラリーを実施予定。
- ・11月9日（土）土曜授業後、昼食後に一斉スタート予定。13:00～15:00。
- ・テーマは「西北に宇宙人が来た」2学期にボランティアを募集する。

### ③その他

- ・縦割り活動とはどんなものか？校長より、今年から本格的にスタートした。1年生と6年生、2年生と5年生、3年生と4年生とペアになる。上級生の下級生への温かな接し方が見ていて大変微笑ましく素晴らしい。来週にある西北フェスティバルでも縦割りで活動する。
- ・学校としての熱中症対策は？学校としては体を冷やす事を伝えている。ネックリングや濡れタオル等ご家庭で用意して頂いたり、下校時に水分は立ち止まって飲むように伝えている。異常な暑さなので、注意喚起はしていきたい。
- ・また雷の時、子供は外に出さない。収まるまで学校に留めておく。

☆第3回 西北ミーティング 9月30日（月） 10時～